

Pág.: 4 Cm2: 636,0 Fecha: 13-07-2025 1.500 Tiraje: Medio: El Ovallino Lectoría: 4.500 El Ovallino Favorabilidad: Supl.: No Definida

Noticia general

Título: Urban Štyle Crew representará a Ovalle en torneo nacional de danza en Pucón

**NUEVOS DESAFÍOS** 

# **Urban Style Crew** representará a Ovalle en torneo nacional de danza en Pucón

MARTHA HECHERDORSF

Con más de siete años de trayectoria, la academia de danza urbana Urban Style Crew se ha consolidado como una de las agrupaciones juveniles más activas v reconocidas de Ovalle. Este 2025, el colectivo dará un nuevo paso en su evolución al participar por primera vez en el certamen nacional Feel Dance, que se realizará en la ciudad de Pucón, en la Región de la Araucanía

El desafío es importante: salir por primera vez de la región para enfrentarse a academias de todo el país, mostrando no sólo su nivel técnico, sino también el compromiso con el que han trabajado durante meses. La agrupación estará representada por 35 bailarinas, quienes han intensificado sus ensayos para llegar en las mejores condiciones al torneo.



Las integrantes de Urban Style Crew en el 16° Campeonato Nacional de Danza.

EL OVALLINO

## La academia ovallina viajará con más de 30 bailarinas para competir en el certamen Feel Dance 2025, llevando su talento y compromiso artístico a nuevas latitudes.

#### UNA HISTORIA DE PERSEVERANCIA

La academia fue fundada hace siete años por un grupo de jóvenes con inquietudes artísticas y un fuerte interés por la cultura urbana. Aunque en sus primeros años el grupo era reducido, con el tiempo han crecido sostenidamente en número y profesionalismo. La agrupación antes era más pequeña. Un tiempo fuimos 15, ahora somos 35 bailarinas activas y llegamos a ser 50", relata Valentina Retamal quien con 16 años es coreógrafa de la agrupación.

Urban Style Crew trabaja con dos categorías definidas: Kids, que reúne a niñas entre los 5 y 12 años y Pro, conformada por jóvenes de 12 a 18. Su estructura permite la participación inclusiva y muchas de sus integrantes comienzan desde temprana edad en el grupo, desarrollando habilidades que combinan lo técnico, lo artístico y lo colaborativo. El colectivo no tiene fines de lucro y se describe a sí mismo como "al servicio de la comunidad", participando activamente en diversas actividades locales, desde celebraciones organizadas por la municipalidad hasta presentaciones en eventos solidarios, como la gira de la Teletón o el Día Internacional de la Danza.

## PARTICIPACIÓN ACTIVA Y RECONOCIMIENTOS

Aunque su presencia en competencias fue esporádica en los primeros años, desde 2023 Urban Style Crew ha tenido un desempeño destacado en diversos torneos. En ese año participaron por primera vez en el certamen Go Dance Coquimbo, donde "nos fue bien, presentamos varios cuadros y ganamos en casi todas las categorías" recuerda Valentina. El éxito se repitió en 2024, cuando volvieron a competir v lograron nuevamente excelentes resultados, especialmente con el grupo Pro. Además, el grupo ha expandido sus horizontes fuera de la comuna, con presentaciones en torneos regionales como el certamen de Andrés Kuhnow en La Serena, donde las bailarinas Kids también obtuvieron destacados lugares. La proyección internacional tampoco está ausente: un trío de la categoría infantil fue seleccionado para presentarse en otra competencia, mientras que el grupo Pro se prepara para competir en un torneo internacional en Colombia, agendado para octubre de este año.

## RUMBO A PUCÓN

La participación en el Feel Dance 2025 representa un paso más allá en el crecimiento de la academia. Será su primera vez compitiendo fuera de la región y lo harán con un despliegue coreográfico amplio: un cuadro grupal por cada categoría, presentaciones de tríos y un montaje especial donde participarán todas las integrantes de ambas categorías.

Para las integrantes de Urban Style



Crew, la participación en Feel Dance no es solo una competencia, sino una experiencia formativa y un espacio de encuentro cultural. "Obviamente uno como bailarín siempre va a querer competir, pero independiente del resultado, es algo que nos une como agrupación. Es una linda experiencia", comentó su vocera. El torneo también ofrece la oportunidad de conectar con otras agrupaciones de diferentes regiones, algo que valoran especialmente. "Pucón es más lejos, es distinto a las competencias en Coquimbo o La Serena. Vamos a poder conocer a otras bailarinas, otros estilos, y eso es súper enriquecedor", agregó.

## CULTURA URBANA QUE INSPIRA

Urban Style Crew se ha transformado

en una referencia para otras niñas y jóvenes de la comuna. "Nos llegan varios mensajes de chicas que se quieren integrar, y eso es muy lindo. La danza es un lugar seguro, donde nadie te juzga, todos fuimos principiantes alguna vez", reflexionó Valentina.

En agosto, la academia abrirá una nueva audición para ambas categorías, buscando integrar a nuevas bailarinas que quieran sumarse a esta experiencia colectiva. "Queremos seguir creciendo, compartir lo que hacemos, y representar a Ovalle en cada escenario que podamos", afirmaron desde la agrupación.

La historia de Urban Style Crew es un ejemplo de cómo la pasión, el esfuerzo y el trabajo comunitario pueden transformar un grupo pequeño, en una academia con proyección nacional e internacional

